
qqqqq Interrogazione n. 402
presentata in data 4 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Cardogna
“Adeguamento e aggiornamento tariffe regionali di mantenimento dei cani ri-
coverati nei rifugi e canili marchigiani”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Adriano Cardogna,
Constatato che le tariffe di mantenimento dei cani nei canili sono state stabilite con

D.G.R. 560 del 2002.
Visto:
che all’Articolo n. 2 della legge regionale 10 del 1997 è stato aggiunto il comma 4/bis

(articolo 16 c. 2 l.r. 29/07/2008 n. 25) che riporta: “la Giunta regionale determina,
esclusivamente in funzione dell’età e dello stato di salute degli animali ricoverati, il minimo
ed il massimo delle tariffe concernenti le spese per il mantenimento degli animali che i
Comuni singoli o associati e le Comunità montane debbono rispettare pena l’esclusione dai
finanziamenti regionali di cui alla presente legge; le tariffe sono aggiornate ogni quattro
anni”;

che con D.G.R. n. 2210 del 28/12/2009 è stato richiesto un parere al Consiglio delle
autonomie locali sullo schema di deliberazione riguardante “determinazione tariffe concer-
nenti le spese per il mantenimento dei cani ricoverati presso le strutture pubbliche o private
che i Comuni singoli o associati e le Comunità montane debbono rispettare pena l’esclusio-
ne dei finanziamenti regionali”;

Considerato:
che le nuove tariffe elaborate (Tabella 1 e 2 dell’Allegato A della D.G.R. 2210/2009)

derivano da un confronto del tavolo tecnico regionale, istituito appositamente dalla Regio-
ne Marche, e composto dall’Assessore regionale competente, i rappresentanti delle Pro-
vincie, i veterinari dell’Asur, Associazioni Animaliste, e l’ANCI coordinato dal dirigente della
P.F. Veterinaria e sicurezza alimentare;

che è stato chiesto alla Regione, anche tramite una riunione all’UPI con le altre Provincie
Marchigiane, di dar seguito a quanto stabilito dall’art. 2 c. 4 bis della Legge Regionale n.10
per l’adeguamento delle tariffe e approvare le nuove tariffe stabilite al tavolo regionale e
recepite con D.G.R. n. 2210 del 28/12/2009.

INTERROGA

la Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere:
1) i motivi per cui non sia stato dato ancora seguito a quanto stabilito dall’art. 2 c. 4 bis

della Legge Regionale n.10 per l’adeguamento delle tariffe e non siano state approvate
le nuove tariffe stabilite al tavolo regionale e recepite con D.G.R. n. 2210 del 28/12/
2009;

2) i motivi per cui la Giunta regionale, nonostante siano passati quasi 10 anni dall’emana-
zione della D.G.R. 560/2002, non ha ancora provveduto ad aggiornare né ad adeguare
agli indici ISTAT attuali le tariffe di mantenimento dei cani nei canili e rifugi marchigiani;
considerato anche che a riguardo è stato anche istituito dalla Regione stessa, un
apposito tavolo tecnico.




